



## ¡FALLO HISTÓRICO EN FACATATIVÁ! 21 DE JULIO 2025

¡**Dios hizo justicia!** Con mucha alegría, compartimos una gran noticia para Facatativá: la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) ha declarado que Urbaser es un competidor desleal por exigir requisitos adicionales para desvincular usuarios.

¡Justamente un día después de la **independencia de Colombia!** Se obtuvo un fallo histórico, resultado de la demanda por competencia desleal de Trash Global contra Urbaser, es una **victoria** para la transparencia y para todos los usuarios.

Agradecemos profundamente a Dios por darnos la fortaleza para seguir adelante. También extendemos nuestro agradecimiento a todas las personas que han creído en Trash Global y, de manera muy especial, al Doctor **Alexis Faruth**, nuestro abogado experto en derecho de la competencia.

A los usuarios de Facatativá que se mantuvieron firmes en sus principios, ¡mil y mil gracias por creer en Trash Global!